



TV-Tanzsportabteilung: Erfolgreiche Doppelspitze Andrea Mayer und Klaus Schollmeier geht ins 15. „Arbeitsjahr“ / Chronik für die Jahre 2006 bis 2008 in Vorbereitung / Show am 3. und 4. Oktober

Penguin Tappers feiern 25-Jähriges mit Jahrmarkt der Fantasie

HEMSBACH. Die vielen Mitglieder der TV-Tanzsportabteilung wurden zu Beginn der Versammlung überrascht. Das komplette Steptanzstudio wurde von einem Mitglied farblich neu gestaltet. „Die Überraschung ist Dir gelungen“, sagte Abteilungsleiter Klaus Schollmeier an Malermeister Harald Beyer und dankte ihm für die gute Tat. Sein weiterer Dank galt den Trainern, Aktiven und den vielen Helfern. Auch die Ballettabteilung habe mit ihrer Show 2013 neue Maßstäbe gesetzt. Schollmeier stellte fest, dass in allen Abteilungen der Betrieb reibungslos läuft und das Geschäftsjahr mit einer schwarzen Null abgeschlossen wurde. Allerdings sei dies nur möglich gewesen mit dem Zuschuss durch den Förderverein. Bewährt habe sich die Umlegung der Fahrt- beziehungsweise Buskosten auf die Teilnehmer; die Startgebüh-

ren werden nach wie vor von der Abteilung bezahlt. So müssten die Mitgliedsbeiträge nicht erhöht werden.

Finanzielle Themen für die Zukunft

Andreas Heiler stellte die Kassenlage vor. Die Bilanz schließt mit Ein- und Ausgaben von 68 000 Euro und wurde nur Dank des Fördervereinszuschusses von knapp 10 000 Euro ausgeglichen. Ohne eine Großveranstaltung jedes zweite Jahr sei der bestehende Betrieb mit den sehr niedrigen Beiträgen nicht mehr aufrechtzuerhalten, sagte Heiler. Die Wettkampfkosten seien enorm gestiegen und stiegen weiter. Ferner brauche die Tanzabteilung ein weiteres Studio, da sich alles in die Abendstunden von 18 bis 22 Uhr dränge. Rücklagen müssten für die Erneuerung der Steppboden gebildet werden.

Im 25-jährigen Jubiläumsjahr gilt

Neuwahlen in der Tanzsportabteilung des Turnvereins

- **Abteilungsleitung:** Andrea Mayer und Klaus Schollmeier
- **Finanzen:** Andreas Heiler
- **Koordinatoren Steptanz:** Monika Schulz
- **Orientalischer Tanz:** Marion Enzenauer;
- **Ballett:** Rachel Jackson-Weingärtner
- **Presse:** Karin Knauer
- **Öffentlichkeitsarbeit, Funk & Fernsehen:** Wolf-Rüdiger Pfrang
- **Webmaster** (www.penguin-tappers.de): Thomas Sautter
- **Film:** Bernd Smailus;
- **Foto:** Hardy Soedradjat
- **Jugendwart, Verbindung zum Hauptverein:** Caro Lange, Franziska Seyferth, Kira Falter, Katja Nagel, Katharina Grassl
- **Vergnügungsausschuss:** Maria Adamik und Team
- **Studiowartung:** Michael Strietzel, Uli Adamik, Michael Weingärtner;
- **Fundus:** Christiane Gärtner

das Hauptaugenmerk der großen Show am 3. und 4. Oktober in der Hans-Michel-Halle mit drei Vorstellungen. Erstmals wird eine Matinee

samstags ab 14.30 Uhr stattfinden. Der Kartenvorverkauf startet Mitte Juni. Der Titel wird „Jahrmarkt der Fantasie“ lauten, der Programmab-

lauf steht ebenfalls fest. Abteilungsleiter Schollmeier bat darum, dass aus der Steptanzfamilie wieder 60 bis 70 Helfer kommen, die beim Auf- und Abbau sowie bei der Verpflegung mithelfen.

Wichtige Auftritte sind demnächst bei einer Reportage, die das ZDF am Wochenende im Studio dreht, sowie bei einer großen Reise- messe und beim Hessefest an Pfingsten in Bensheim. Außerdem nehmen die Penguin Tappers nach einer zweijährigen Pause wieder an der Production-DM am 26. April in Gütersloh teil. Hier wollen sich die 70 Steptänzer mit ihrer neuen achtminütigen Kür „Charly Chaplin“ für die WM in Riesa qualifizieren. Die DM am 31. Oktober / 1. November in Lingen und die WM vom 2. bis 6. Dezember in Riesa runden das Wettkampfprogramm ab.

Im Jubiläumsjahr hat das Redak-

tionsteam um Thomas Sautter (Idee und Gestaltung), Hardy Soedradjat (Fotos) und Wolf-Rüdiger Pfrang (Texte) eine neue Ausgabe der Buchreihe „Penguin-Tappers Chronik“ für die Jahre 2006 bis 2008 in Vorbereitung. Die Chronik enthält alle wichtigen Stationen in diesen Jahren, viele original Presseberichte, Kommentare und die eindrucksvollsten Bilder in Topqualität. Die Schrift umfasst 48 farbige Seiten. Bestellungen nehmen die Trainer entgegen oder sind per E-Mail: thomasmsautter@gmail.com möglich.

Am Ende der Abteilungsver-sammlung standen Neuwahlen, die alle einstimmig ausgingen. Die Tanzsportabteilung des Turnvereins setzt auf Kontinuität: Die beiden Abteilungsleiter Andrea Mayer und Klaus Schollmeier gehen nunmehr in ihr „15. Arbeitsjahr“. **ppf.**